

Yverdon - Reine janvier 1951

Orzens. Inauguration de la grande salle

A Nouvel-An, Orzens a inauguré sa belle grande salle aménagée dans le bâtiment du Battoir, complètement transformé. L'Union des sociétés locales (Société de Jeunesse et d'hommes Orzens-Oppens) peut être heureuse d'avoir eu l'optimisme d'envisager des travaux si importants et d'avoir réalisé son projet : la salle d'Orzens est magnifique. Désormais, le village peut organiser n'importe quelle manifestation, théâtrales, concerts, conférences, fêtes de jeunesse ; il peut recevoir dignement ses invités et ses amis. La Municipalité très compréhensive, a tout facilité. On peut dire que la Grande Salle d'Orzens est née de l'effort de tout le village. Elle est complètement boisée. Une galerie occupe la partie supérieure d'une des faces. La scène qui possède des dégagements permettant l'organisation de spectacles à grandes mises en scène, est vaste. Elle sert de podium en surélévation très pratique pendant les fêtes de la Société de Jeunesse, d'où l'on a une vue d'ensemble sur toute la salle, tout en pouvant consommer confortablement. Tout a été très bien étudié. Au sous-sol, une grande cuisine permet la préparation de banquets importants. La salle elle-même est accueillante et familière. Elle a été conçue avec un sens averti des proportions. Nous avons pu remarquer que l'acoustique y est fort bonne. Après Ursins après Pomy, c'est maintenant Orzens qui peut être fier de sa salle. La fête d'inauguration du Nouvel-An la vit se remplir de la belle jeunesse du village, tandis que la population assistait à l'ouverture du bal qui marquait son entrée en service. Dix-huit couples harmonieux, jeunes filles en grandes robes ont « levé les danses » selon la tradition. C'était infiniment gracieux et sympathique. Puis la grande salle se révéla bientôt trop petite pour abriter l'affluence considérable d'amis du village, venus de partout. Cette fête d'inauguration fut un succès complet pour les organisateurs et pour les participants qui garderont un beau souvenir des heures agréables passées à Orzens en ce Nouvel-An. Les entrepreneurs qui ont par leur bon travail, contribué à la réussite d'Orzens, sont : M. Cerutti, d'Ursins, pour la maçonnerie, M. Burkhard, d'Orzens, pour tout le travail du bois, M. Schneider, de Bercher, pour l'appareillage et la ferblanterie, et M. Viredaz, d'Yverdon, pour l'installation électrique.